

ÉDUCATION ■ Il était organisé au sein de l'établissement de Montmarault

Un forum de l'artisanat au collège

23105/24

La Chambre de métiers et de l'artisanat (CMA) de l'Allier et la Ville de Montmarault ont organisé un forum baptisé « Le Printemps de l'Artisanat », mardi matin, au collège Jeanne-Cluzel.

Organisé pour la première fois dans la commune, il avait pour but de mettre en avant dix artisans locaux (*), leurs métiers, leurs savoir-faire...

Il a permis aux élèves « de découvrir un modèle d'entreprise qui fait l'économie et répond concrètement aux préoccupations sociales, économiques et environnementales ». Et, pourquoi pas, « de faire aussi naître des passions et des vocations ».

Accompagner

La manifestation a enfin été l'occasion de mettre en lumière l'action quotidienne des CMA en faveur de l'orientation et de l'apprentissage, « maillon essentiel du secteur de l'artisanat »,



ENSEMBLE. Entourée des artisans locaux et des élèves du collège Jean-Cluzel, Fahima Derdazi, la principale, a accueilli Karim Benmiloud, le recteur d'académie (au centre).

de promouvoir ses atouts.

Par ses centres d'aide à la décision, le réseau accompagne les jeunes dans la construction de leur projet. Tant au niveau de l'orientation que des conseils concrets pour leurs candidatures, l'aide à la recherche d'entreprises...

Une bourse régionale consultable en ligne re-

groupe les offres et les candidatures d'apprentissage. Elle est accessible depuis le site apprentissage-auvergnerho-nealpes.fr.

Le recteur de l'académie était présent et en a profité pour visiter le collège. Il a découvert les actions menées « pour favoriser le respect, l'empathie, la tolérance et la lutte contre

les discriminations ».

La prévention des addictions et l'apprentissage à mieux vivre ensemble ont été évoqués. Comme la formation à l'esprit critique et citoyen et à former des citoyens responsables avec un projet de développement durable au sein du collège et l'étude des gestes qui sauvent. ■

Allier